

Liebe Brüder im Islam

Am heutigen Tag möchte ich mit euch über den Tag der Auferstehung (jaum al kijama) reden. Ein Tag an dem wir alle vor Allah stehen und ihn um Verzeihung bitten. Wir glauben auch, dass unser Prophet Mohammad (s) Fürsprache (schiffa) für seine Umma (Volk) macht.

Der erste Prophet der ins Paradies kommt ist Mohammad (s) und die erste Umma die ins Paradies kommt sind inschallah wir Muslime. Unser Prophet Mohammad (s) wird inschallah eine Fürsprache für die Muslime geben, damit diejenigen, die zu wenig gemacht haben auch ins Paradies kommen. Unser Prophet Mohammad (s) hält auch Fürsprache für diejenigen, die an Allah glauben und dass er der einzige Gott ist. So rettet uns inschallah unser Prophet Mohammad (s) vor der Hölle.

Allah sagt in Surat Al Ghaafir: (18) : Und warne sie vor dem Tag der immer näher kommenden (Stunde des Gerichts), an dem die Herzen (vor Angst) in der Kehle sitzen und sie unterdrücken (ihren Grimm), an dem die Ungerechten weder einen warmherzigen Freund noch einen Fürsprecher haben, dem man gehorchen würde.)

In Surat A Schu'araa steht: (100-102) So haben wir nun niemanden, der Fürsprache einlegt, (101) und auch keinen warmherzigen Freund.(102) Hätten wir doch eine (Möglichkeit zur) Wiederholung, damit wir zu den Gläubigen gehörten!"

Für Ungläubige, Götzendiener gibt es keinen Freund, weil sie sich in der Dunja geweigert haben auf Allah zu hören.

Jeder von uns sollte sich vor Augen halten, dass am Tag der Auferstehung jeder alleine und ängstlich vor Gott stehen wird. Er wird keinen Menschen finden an den er sich wenden kann. Keinen Sohn, oder Tochter, Keinen Vater oder Mutter, keine Frau keinen Mann, keinen Freund oder Verwandten. Dies wird eine sehr schwierige Situation für jeden Menschen sein. Deshalb müssen wir uns jetzt in diesem Leben in dieser Dunja darauf vorbereiten. Dafür haben wir den Quran der uns dabei helfen wird, den Quran den wir genießen. Manche genießen den Gesang oder andere Genüsse im Leben.

Abou Amama überliefert folgendes Hadith: „*Lest den Quran und er wird am Tag der Auferstehung ein Fürsprache für euch sein.*“

Gratulation an alle die den Quran Tag und Nacht lesen. Der Quran gehört demjenigen der ihn liest, und seinen Rat befolgt. D.h. Gebet und Saddaqa,... „*die Besten von Euch sind diejenigen, die den Quran lesen und ihn anderen Leuten lehren.*“

Dies sind diejenigen, die den Quran als ein Lebensweg sehen für ihre täglichen Bemühungen und auch für die Erziehung.